

# Ab Herbst geht die CDU auf Kandidatenschau

**GEMEINDEVERBAND** Vorstandswahlen auf der Jahreshauptversammlung – Köpke als Vorsitzender bestätigt

**WARDENBURG/LD/MAB** – An der Spitze des Wardenburger CDU-Gemeindeverbandes ist fast alles beim Alten geblieben. Auf der Jahreshauptversammlung im Wardenburger Hof bestätigten die 36 anwesenden Mitglieder die einzelnen Vorstandsmitglieder jeweils mit großer Mehrheit. Über alle Posten wurde geheim abgestimmt.

Neu im Vorstand ist Beisitzerin Rebecca Mikczinski (Charlottendorf-West). Weitere Beisitzer sind Eckhard Heinje (Achternholt), Walter Kühn (Wardenburg) und Hajo Suhr (Benthullen).

Mit einer Gegenstimme wurde Armin Köpke (Wardenburg) als 1. Vorsitzender bestätigt. Weiter im Amt bleiben Gunda Döbken (Wardenburg) als 1. stellvertretende Vorsitzende, Bernd Wintermann



Wiedergewählt: der Vorstand des CDU-Gemeindeverbandes Wardenburg mit den Gästen Astrid Grotelüsch (3. von links) und Ansgar Focke (rechts).

BILD: CDU

(Astrup) als 2. stellvertretender Vorsitzender, Erich Duden (Hundsmühlen) als Schatzmeister, Roland Mehrens (Wardenburg) als stellvertretender Schatzmeister, Jens Petzold (Westerburg) als Medienbeauftragter für Internet- und Facebook, Anna-Daniela Arians (Wardenburg) als Schriftführerin und Jens Küp-

ker (Wardenburg) als ihr Stellvertreter.

In seinem Rechenschaftsbericht blickte Vorsitzender Armin Köpke zurück auf die CDU-Bürgerversammlungen zu den Themen Demografie und Fachkräfte, Gesundheit, Europapolitik sowie auf die Informationsfahrten nach Harpstedt und Dötlingen.

Ferner berichteten Achim Graetz und Eckhard Heinje über ihre Arbeit im Kreistag sowie Gunda Döbken über soziale Themen in der Gemeinde. Landtagsabgeordneter Ansgar Focke informierte über die aktuelle Flüchtlings- und Asylpolitik und die Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüsch über die Grie-

chenlandkrise.

Der CDU-Gemeindeverband plant im Herbst Veranstaltungen zur Bildungspolitik, insbesondere zur Inklusion und zur Förderung hochbegabter Kinder, sowie zu Fragen der zukünftigen Einzelhandelsentwicklung im Ort Wardenburg.

Zur Vorbereitung auf die Gemeinderatswahlen am 11. September 2016 hat sich der CDU-Verband vorgenommen, ab Herbst seine Mitgliederwerbung zu verstärken und nach geeigneten Kandidaten Ausschau zu halten. „Mindestens 20 Kandidaten benötigen wir“, so Armin Köpke. „Vor allem mehr Frauen“, ergänzt Gunda Döbken. Zurzeit sitzen für die CDU zwölf Personen im Wardenburger Gemeinderat. Das jüngste CDU-Ratsmitglied ist 32 Jahre alt.